Pressemitteilung vom 09.03.2018

Mehr als Energie ... Stadtwerke Huntetal

Stadtwerke unterstützen Diepholzer Platte

Spende statt Weihnachtsgeschenke – unter diesem Motto unterstützen die Stadtwerke Huntetal so-

ziale Einrichtungen in der Region. In diesem Jahr überreichten Stadtwerke-Geschäftsführer Waldemar

Opalla und Aufsichtsratsvorsitzender Horst Glockzin einen Scheck über 1.100 Euro an die Vertreter

der Diepholzer Platte.

Viele Menschen haben nicht die Möglichkeit, sich ausreichend und ausgewogen mit Lebensmitteln zu

versorgen. Die Diepholzer Platte plus, unter Trägerschaft des Kirchenkreises Grafschaft Diepholz,

gibt es seit Mai 2007. Sie hat es sich zur Aufgabe gemacht, Lebensmittel, die kurz vor dem Ablaufda-

tum stehen, an sozial bedürftige Menschen aus der Stadt Diepholz auszugeben. Fast alle Supermärkte

und Lebensmittelgeschäfte in Diepholz und zwei Bäckereien aus dem Umland spenden für die

Diepholzer Platte plus.

Die fast durchweg ehrenamtlich tätigen Menschen stellten im Rahmen des Ortstermins für die

Scheckübergabe ihre Arbeit vor. "Jeder Mensch ist uns wichtig", so Bodo von Bodelschwingh, Koor-

dinator der Diepholzer Platte plus. Das Herzstück in den Räumen der Kirchengemeinde St. Michaelis

ist die Lebensmittelausgabe, die fast wie ein "Tante-Emma-Laden" aussieht. Hier werden die Nah-

rungsmittel an die Empfänger ausgegeben. Von Bodelschwingh präsentierte auch die neue Internet-

seite. Die Organisation ist auf Geldspenden angewiesen, um größere Anschaffungen wie z.B. einen

Kühlschrank zur Lagerung der Lebensmittel, tätigen zu können. Im Rahmen eines neuen Fundraising-

Konzeptes können sich Interessierte nun auf der neuen Website nicht nur informieren, sondern auch

online spenden.

"Wir freuen uns sehr über die großzügige Unterstützung der Stadtwerke", bedankte sich Bodo von

Bodelschwingh im Namen seines Teams, "wir können den Betrag bestens für ein dringend benötigtes

Ansprechpartner:

Bianca Lekon | Pressesprecherin

Tel.: (05441) 903-120

E-Mail: b.lekon@stadtwerke-huntetal.de

Pressemitteilung vom 09.03.2018

Mehr als Energie ... Stadtwerke Huntetal

neues Fahrzeug gebrauchen!" Mit den Fahrzeugen werden unter anderem regelmäßig die Nahrungsmittel von Spendern abgeholt.

"Wir sehen unsere Spende als Wertschätzung Ihres besonderen Engagements und Ihrer Arbeit!", so Waldemar Opalla, der sich gemeinsam mit Horst Glockzin vor Ort einen Eindruck von der Diepholzer Platte machte.

2.153 inkl. Leerzeichen

BU: Das Team um Bodo von Bodelschwingh freut sich über den 1.100 Euro-Scheck der Stadtwerke, den Geschäftsführer Waldemar Opalla und Aufsichtsratsvorsitzender Horst Glockzin überreichen.

Ansprechpartner:

Bianca Lekon | Pressesprecherin

Tel.: (05441) 903-120

E-Mail: b.lekon@stadtwerke-huntetal.de

Sendential EVD | 1 march Could | 1 Americanism | 0 | 1 | 402E/ | Dischall | 1 march 2 demonstration | 1 march 2